

ONU reconoce que islas Malvinas son Argentinas



N.Unidas, 29 mar (RHC) Argentina celebra la decisión de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) de ampliar los límites de la plataforma marítima del país suramericano en 1 millón 700 mil kilómetros cuadrados, lo cual incluye las islas Malvinas, objeto de disputa con el Reino Unido.

La canciller argentina, Susana Malcorra, quien anunció la noticia después de que el ente internacional aprobara la solicitud para una nueva demarcación territorial presentada en el 2009, estimó que la nueva situación reafirma los derechos de soberanía de su país en la zona del Atlántico sur, que definió como "estratégicamente importante".

El nuevo límite quedó determinado después de que un órgano de la ONU adoptara por consenso las recomendaciones de un informe elaborado durante 20 años por Argentina y presentado durante la presidencia de Cristina Fernández.

En el territorio sumergido que abarcará también las islas Georgias y Sándwich del Sur, el Estado podrá realizar explotación de recursos, actividades mineras y petrolíferas, algo por lo que el anterior Gobierno argentino denunció penalmente a varias compañías que operaban en la zona sin la autorización de Buenos Aires.

Sin embargo, el Ministerio de Asuntos Exteriores del Reino Unido comentó que la Comisión de Límites de la Plataforma Continental, no está autorizada para resolver las cuestiones respecto a las Malvinas y

enfaticó que Londres no duda sobre su soberanía de las Malvinas y el derecho de los isleños para decidir su futuro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88817-onu-reconoce-que-islas-malvinas-son-argentinas>



Radio Habana Cuba